

INDICACIONES DEL OBISPO DE PALENCIA DE CARA A LA PREVENCIÓN DEL CONTAGIO Y PROPAGACIÓN DEL CORONAVIRUS



Como ampliación de las anteriores indicaciones dadas desde esta Diócesis y teniendo en cuenta las recomendaciones aconsejadas por las autoridades sanitarias, en comunión con las Diócesis de España, establezco las siguientes medidas:

1. **Dispensó a todos los fieles** de la Diócesis de la obligación de participar en la Eucaristía dominical y otros días de precepto.
2. A todos se nos está recomendando salir de casa lo menos posible. En estas circunstancias, y mientras dure esta situación de emergencia, **aconsejo vivamente seguir la celebración de la Eucaristía a través de los medios de comunicación**, TV y Radio.
3. Es un acto de responsabilidad en este momento que nuestros templos parroquiales **estén abiertos** para la oración personal, **pero sin celebración de culto público** (tanto dominical como diario). Es un signo de caridad activa no exponernos, ni exponer a nadie al contagio.
4. Recojo la sugerencia de la Comisión Ejecutiva de la Conferencia Episcopal Española: *“Las celebraciones habituales de la eucaristía pueden mantenerse con la sola presencia del sacerdote y un pequeño grupo convocado por el celebrante”*. Aunque no podamos reunirnos físicamente todos, seguimos siendo comunidad, parroquia, Iglesia de Dios.
5. **Pospónganse las demás celebraciones** (bodas, misas de familia, aniversarios, etc.). Respecto a la celebración de funerales y exequias se recomienda que participen únicamente los familiares y personas más allegadas o se realice la inhumación con una oración y se celebre el funeral cuando se normalice la situación.
6. El **sacramento del Perdón**, si se solicita, podrá celebrarse en espacios o ámbitos que aseguren la intimidad y la distancia de seguridad recomendada por las autoridades sanitarias.
7. Durante este tiempo animo a todos los católicos **a cultivar la oración personal y la lectura de la Palabra de Dios en familia**. Orar unos por otros, por los difuntos, por quienes padecen la enfermedad, por sus familiares y amigos, por el personal sanitario, así como por quienes trabajan por la contención en la propagación del virus.

Estamos en el Tercer Domingo de Cuaresma. La Palabra de Dios de hoy siempre ilumina el camino e invita a vivir los acontecimientos desde la fe en Jesucristo.

En el camino de la vida no todo es de color de rosa; viene el cansancio, la enfermedad, la fragilidad, la sed, el no ver el sentido...y puede que nos preguntemos como Israel en el desierto: ¿Está o no está el Señor en medio de nosotros? (Ex 17,7). Sí está. Es Jesús: Es nuestro hermano que comparte el cansancio del camino, la sed (Jn 4, 7), que tiene sed de nuestro amor, que rompe fronteras, nos

acompaña y dialoga, y el único que puede darnos el agua viva, la alegría, la esperanza, el sentido, el amor, como a la Samaritana. Es el Salvador del mundo.

Os invito a confiar en Dios, en las autoridades civiles y sanitarias, a orar: “Danos siempre de esa agua” (Jn. 4,17); a ayudar a los otros y a nosotros mismos guardando responsablemente las normas que se nos han dado, a estar pendientes de los vecinos con más riesgo, a vivir en fraternidad y solidaridad. Y mantened la esperanza. Que nadie nos la robe.

14 de marzo de 2020

+ Mons. Manuel Herrero Fernández, OSA

Obispo de Palencia

ORACIÓN DEL PAPA FRANCISCO ANTE EL CORONAVIRUS

“Oh María, tú resplandeces siempre en nuestro camino como signo de salvación y de esperanza.

Nosotros nos confiamos a ti, Salud de los enfermos, que bajo la cruz estuviste asociada al dolor de Jesús, manteniendo firme tu fe.

Tú, Salvación de todos los pueblos, sabes de qué tenemos necesidad y estamos seguros que proveerás, para que, como en Caná de Galilea, pueda volver la alegría y la fiesta después de este momento de prueba.

Ayúdanos, Madre del Divino Amor, a conformarnos a la voluntad del Padre y a hacer lo que nos dirá Jesús, quien ha tomado sobre sí nuestros sufrimientos y ha cargado nuestros dolores para conducirnos, a través de la cruz, a la alegría de la resurrección.

Bajo tu protección buscamos refugio, Santa Madre de Dios. No desprecies nuestras súplicas que estamos en la prueba y libéranos de todo pecado, o Virgen gloriosa y bendita”.

MISAS EN RADIO Y TELEVISIÓN

TELEVISIÓN

- **TRECE** retransmite las misas, de lunes a sábado, a las 11 y los domingos a las 12 del mediodía.
- **La 2** retransmite las misas los domingos a las 10:30.
- **Castilla y León Televisión** retransmite las misas los domingos a las 11:00.

RADIO

- **COPE** emite las misas dominicales a las 9 de la mañana.
- **Radio María** emite las misas diarias a las 10 de la mañana.
- **Radio Nacional de España** emite las misas los domingos a las 8.15 de la mañana.